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POLITICA

Rai: approvato il budget 2023 con soli tre voti favorevoli

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – Il Consiglio di Amministrazione della Rai ha approvato
il budget 2023, presentato dall’amministratore delegato Carlo Fuortes, con tre soli voti. A
esprimersi in modo favorevole sono stati Fuortes, la presidente Marinella Soldi e Francesca
Bria, consigliera in quota Pd. Al voto non hanno partecipato i consiglieri Igor De Biaso e
Simona Agnes. Approvato inoltre nella seduta odierna il piano triennale di prevenzione della
corruzione 2023-2025. Alessandro Di Majo, in quota M5S, ha votato no in entrambi i casi.
Astenuto invece il rappresentante dei dipendenti Riccardo Laganà. A pesare sulla scelta
sono stati i dubbi sulla tenuta economica dell’azienda. (11:06).

Landini, autonomia differenziata spacca l’Italia: "non occorre dividere tra ricchi e
poveri"

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – L'autonomia differenziata “è una strada totalmente
sbagliata, poiché al sud non ci sono uguali infrastrutture e servizi”. È quanto dichiarato
durante il convegno regionale della Cgil a Cagliari, dal leader del sindacato Maurizio Landini.
E’ necessario trovare una soluzione che non divida fra ricchi e poveri”. Inoltre, il segretario
ha aggiunto che "questa autonomia differenziata va nella direzione opposta a quella di cui
abbiamo bisogno”, ribadendo che “in un mondo interconnesso come quello attuale, far
credere che ognuno possa risolversi i problemi nella sua piccola patria è una sciocchezza
pura". (13:19)

Comuni, Mattarella: “servizi locali decisivi, non impoverirli”

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – Sono 16 mila i cittadini italiani “che vivono in comuni
sotto i 15 mila abitanti”, dove cresce “disagio per il ritiro dei servizi”. È quanto affermato dal
presidente della Repubblica Sergio Mattarella in occasione della presentazione di
'Polis-Casa dei servizi digitali', il progetto di Poste Italiane da 1,2 miliardi destinato alla
creazione di una rete di uffici postali per promuovere la coesione dei piccoli centri urbani.
Ritirare i servizi comporterebbe “una condizione di impoverimento del nostro Paese”, ha
detto Mattarella, sottolineando come risalti “in tutta la sua importanza il valore del progetto
Polis". Presenti nella cornice della Nuvola i settemila sindaci di Comuni sotto i 15mila
abitanti. (13:24)



Meloni: “Unire l’Italia senza territori serie A e di serie B, Poste Italiane un’azienda
strategica”

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – “Non ci rassegniamo all’idea che ci siano territori di
serie A e di serie B”. Lo ha detto la presidente del Consiglio Giorgia Meloni alla
presentazione del Progetto 'Polis-Casa dei servizi digitali' di Poste Italiane. “Noi vogliamo
unire l'Italia con servizi e diritti uguali per tutti", ha ribadito la premier. Riferendosi a Poste
Italiane Meloni ha poi dichiarato che è “un'azienda strategica che da sempre rappresenta
una straordinaria risorsa per questa Nazione, un’insostituibile alleata dello Stato nel rapporto
fra cittadini e istituzioni, punto di riferimento degli italiani”. (13:30)

CRONACA

ll Covid-19 preoccupa l’Oms e il Comitato di emergenza per il Coronavirus

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GEN - La pandemia di Covid-19 "continua a costituire
un'emergenza di sanità pubblica di interesse internazionale". Sono le parole del direttore
generale dell'Oms, Tedros Adhanom Ghebreyesus, che confermano la linea del Comitato di
emergenza per il Coronavirus, secondo cui “il virus, che conserva la capacità di evolversi in
nuove varianti con caratteristiche imprevedibili, è attualmente in una fase di transizione e va
affrontato per mitigare le potenziali conseguenze negative”. Ciò che preoccupa di più l’Oms
è “la riduzione della sorveglianza e del sequenziamento genetico, che hanno reso più
difficile rintracciare varianti note e rilevarne di nuove”. (11:39)

Anarchici in rivolta per Cospito, attacchi a Barcellona e Berlino. A Milano si indaga
per attentati incendiari

(LUMSANEWS) – ROMA - 30 GENNAIO - Continuano in Europa le dimostrazioni
anarchiche legate alla vicenda di Alfredo Cospito, in sciopero della fame da oltre 100 giorni.
La Procura di Roma indaga per danneggiamento e incendio aggravati. Colpita la sede del
consolato italiano a Barcellona e l’auto di un funzionario dell’ambasciata italiana a Berlino. I
magistrati dell'antiterrorismo hanno affidato le indagini agli agenti della Digos e ai Ros. A
Milano si ipotizza la pista anarchica per l’incendio delle due vetture in viale Tibaldi. La
procura della città ha inoltre aperto un fascicolo per indagare sulla busta con recapitata a
fine dicembre al procuratore generale di Torino Francesco Saluzzo, che sostiene l’accusa
contro Cospito alla Corte d'Assise d'Appello di Torino. (13:15)

Caso Cospito: il 12 febbraio il ministro Nordio deciderà se revocare la sentenza del 41
bis

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GENNAIO – Il 12 febbraio 2023 scadranno i 30 giorni di
tempo che il ministro della Giustizia Carlo Nordio ha a disposizione per rispondere all'istanza



avanzata dall’avvocato di Alfredo Cospito, Flavio Rossi Albertini, per la revoca del regime
del 41 bis. Trascorsi i termini il ricorso verrà poi considerato nullo. Sull'istanza si esprimerà
anche la Direzione nazionale antimafia e antiterrorismo (Dna). Nel documento presentato a
Nordio, Rossi Albertini ha fatto riferimento a "fatti nuovi non sottoposti alla cognizione del
Tribunale di sorveglianza di Roma". Il difensore di Cospito ha avanzato la proposta anche ai
giudici di Cassazione, che hanno fissato l’udienza per il 7 marzo 2023. (14:09)

Cospito presto trasferito al Sai nel carcere di Opera a Milano

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – L’anarchico Alfredo Cospito sarà trasferito nel carcere
di Opera a Milano. Lo comunica il suo avvocato, Flavio Rossi Albertini, il quale ha fatto
sapere che l’uomo “sarà ricoverato nel padiglione del Servizio assistenza intensificata della
struttura carceraria meneghina di Opera in considerazione del suo stato di salute". Proprio
ieri il medico di fiducia di Cospito ne aveva sollecitato il trasferimento in ragione del
peggioramento delle sue condizioni di salute. Il detenuto sarebbe a “rischio fibrillazione” a
causa della perdita di peso dovuta allo sciopero della fame portato avanti per ribellarsi al
41bis. (14:40)

ESTERI

Lavrov: “speriamo ancora in un dialogo con l’Europa”

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – Mosca “non perde le speranze” sul possibile interesse
da parte delle forze politiche europee per l’apertura ad un confronto con la Russia. Lo ha
affermato il ministro degli Esteri russo Serghei Lavrov citato dall’agenzia Ria Novosti. Il
ministro ha poi rimarcato la posizione della Russia, sottolineando che “non abbiamo mai
abbandonato un dialogo sulla base di uguaglianza con i partner europei né la ricerca di vie
per risolvere i problemi della sicurezza”, ricordando anche le proposte sulle garanzie di
sicurezza fatte da Mosca nel dicembre del 2021. Lavrov ha poi incontrato a Mosca il ministro
degli Esteri pakistano Bilawal Bhutto Zardari per parlare della lotta contro il terrorismo e della
situazione in Afghanistan, Siria e Ucraina.  (10:20)

Pakistan: esplosione in una moschea di Peshawar. Gruppo di talebani pachistani
rivendica attentato

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 gen – Attacco suicida in una moschea di Peshwar, una città
nord-occidentale del Pakistan. L’esplosione è avvenuta all’interno delle transenne erette
dalla polizia a protezione della moschea durante la preghiera di metà giornata. Secondo
quanto riportato dal portavoce dell’ospedale Lady Reading i morti nell’attentato sarebbero
33, mentre il bilancio dei feriti si aggira intorno a 140 persone. L’attacco è stato rivendicato,
via WhatsApp, dal capo di Tehrik-e-Talibin Pakistan, gruppo di talebani pachistani. L’azione
sarebbe una vendetta per l’assassinio, ad agosto del 2022, del leader del Ttp Omer Khalid



Khorasani. Ad eseguire l’attentato è stato invece il venticinquenne suicida Huziafa, per
mezzo di sette chilogrammi di esplosivo (13:08)

Riapre il dialogo tra Russia e Usa: anche la “parte russa” appoggia la proposta

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN – La nuova ambasciatrice americana in Russia, si
impegnerà a mantenere il dialogo tra Mosca e Washington “in un momento di tensione
senza precedenti”. È l’esito dell’incontro tra la diplomatica Lynne Tracy e il vice ministro degli
esteri russo Serghei Ryabkov, riportato in una nota del sito dell’ambasciata statunitense.
Con un’ulteriore, possibile opzione di colloquio, l’ambasciatrice Usa si occuperà anche,
come riporta il comunicato, di garantire un giusto trattamento nei confronti dei cittadini
americani detenuti in Russia, al fine di “assicurare e sostenere relazioni di lunga data tra il
popolo americano ed il popolo russo. (13:39)

Parigi annuncia accordo con Roma per altri 700 missili Aster

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 gen - Francia e Italia hanno concordato di fabbricare 700
missili antiaerei a medio raggio Aster. È quanto si legge in una nota diffusa dal ministero
francese delle Forze Armate. Il nuovo investimento rientra nella volontà comune dei due
Paesi "di modernizzare i propri sistemi di difesa antiaerea terrestre a medio raggio per fare
fronte all'evoluzione della minaccia". La nota viene pubblicata tre giorni dopo l' incontro a
Roma tra Sebastian Lecornu, ministro francese delle Forze armate e il suo omologo italiano
Guido Crosetto. "Questo ordine riguarda diverse versioni di questo missile unico in Europa
ed è uno dei più grandi ordini per questo missile antiaereo, l'unico sistema europeo che offre
tali capacità operative" ha affermato il ministero francese .  (14:12)

ECONOMIA

Philips, presentato il bilancio di fine anno. Altro taglio al personale: persi 6 mila posti
di lavoro.

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GEN - Philips chiude il 2022 con una perdita di 1,53 miliardi di
euro. “È stato un anno molto difficile per la nostra azienda e per tutti i suoi stakeholder, ma
stiamo intraprendendo azioni forti e urgenti per migliorare”, ha commentato l’amministratore
delegato Roy Jakobs. Tra le misure adottate per contenere la crisi una “semplificazione del
modello operativo”, un intervento volto a sfoltire il personale. Al taglio di quattromila posti di
lavoro annunciato lo scorso ottobre ne segue un altro di seimila unità lavorative. La misura
ha carattere globale. I primi tremila dipendenti saranno infatti sollevati dall’incarico entro il
2023, mentre i restanti entro il 2025. Sul futuro dell’azienda Jakobs si è detto “fiducioso” di
riuscire a raggiungere una “crescita delle vendite del 5% e superiore al 10% entro il 2025”.
Positiva la risposta a queste previsioni da parte della borsa di Amsterdam, dove il titolo
Philips ha guadagnato oltre il 7%. (11.34)



Ue-20: l’indice sul sentimento economico sale al +2,8%. Fiducia anche all’Italia.

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GENNAIO – In ripresa l’indice del sentimento economico in
tutta Europa. A gennaio, infatti, l’indicatore Esi, prodotto dalla direzione generale degli Affari
economici e finanziari della Commissione europea, ha fatto registrare un aumento nella
zona euro (+2,8 punti) e nell’Ue-27 (+2,3 punti). Il suo obiettivo, dunque, è monitorare la
crescita del pil a livello degli Stati membri. L’indice è aumentato in Francia (+4,4), Spagna
(+2,7) e Germania (+2,5). Anche l’Italia sale a + 1,7. Si tratta del “terzo aumento
consecutivo” che porta l'indice più vicino "alla media di lungo periodo", secondo quanto
riferito dalla Commissione europea. (12.59)

Codice appalti: Francesca Mariotti, meglio rinviarlo di 12 mesi

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GENNAIO – Rinviare l’entrata in vigore del nuovo Codice
Appalti al 2024 per “evitare uno shock regolatorio, un’eccessiva discontinuità rispetto al Pnrr,
nel momento peraltro di sua massima attuazione, che rischierebbe di rallentare, se non
bloccare l’esecuzione delle opere”. Queste le parole di Francesca Mariotti, direttrice
generale di Confindustria, in audizione davanti alla Commissione Ambiente e Lavori pubblici
della Camera sul disegno di legge del nuovo Codice Appalti. Viene proposta una “vacatio
legis di 12 mesi” per permettere alle industrie di adattarsi e prepararsi adeguatamente,
garantendo un’attuazione efficiente e senza interruzioni del Pnrr. (12:35)

SPORT

Federvolley dal Papa: “Lo sport deve essere sempre a servizio della persona e della
società”

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GEN - Papa Francesco ha ricevuto in udienza in Vaticano gli
atleti e le atlete della Federvolley. Secondo il pontefice, lo sport “deve essere sempre a
servizio della persona e della società, non di interessi o di logiche di potere”. Ha proseguito
affermando che non si diventa campioni senza una guida, servono punti di riferimento solidi
che individuano i talenti per farli fruttificare al meglio. Lo sport “deve promuovere un sano
agonismo senza scadere nella tentazione di vincere calpestando le regole”, ha ribadito il
Papa, definendo il doping come “un inganno che toglie la bellezza al gioco". Bergoglio ha
terminato il suo discorso invitando gli atleti a diffondere in campo e fuori campo i valori di
amicizia, solidarietà e pace. (12.07)

Calcio: cancellato il post su Instagram della mamma di Zaniolo, “odio un tantino
eccessivo”

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GEN - Francesca Costa, mamma del centrocampista della
Roma Nicolò Zaniolo, ha voluto affidare a una storia Instagram il suo sdegno verso le
minacce, gli insulti e gli striscioni contro il figlio fuori dal centro sportivo di Trigoria. “Aver



originato tutto quest’odio mi sembra un tantino eccessivo” ha scritto la donna nel post poi
cancellato. Il giocatore della società giallorossa è stato seguito e minacciato di morte da
alcuni tifosi sotto la sua abitazione in zona Casal Palocco. La storia è stata poi cancellata dal
profilo. (12.30)

Calcio: minacce tifosi, da Roma massimo sostegno a Zaniolo

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GEN - Sostegno dal club giallorosso a Nicolò Zaniolo, che
nella notte tra il 29 e il 30 gennaio è stato inseguito in auto da alcuni tifosi sotto casa nel
quartiere Casal Palocco. Il giocatore ha ricevuto pesanti insulti e minacce di morte. Dopo
essersi assicurato della sua incolumità, il team manager ha chiamato le forze dell’ordine.
Sono in corso le indagini da parte della polizia per identificare e rintracciare gli autori delle
minacce. L’A.s. Roma ha espresso massimo sostegno al suo calciatore. Il club, per il
momento, non ha commentato ufficialmente ma ha condannato ogni forma di violenza nei
confronti del 23enne. (12.47)

Plusvalenze: Figc pubblica sentenza da 36 pagine. Caf: “illecito grave, ripetuto e
prolungato”

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GEN - La Corte di appello federale della Figc ha prodotto 36
pagine contenenti le motivazioni della sentenza che hanno condotto alla penalizzazione
sportiva della Juventus e al proscioglimento degli altri club coinvolti nel caso plusvalenze. Si
motiva quindi la scelta di sottrarre 15 punti alla Juve, rispetto agli iniziali nove. “Tenendo
conto dei precedenti che hanno riguardato alterazioni contabili protratte per più esercizi, - si
legge nella sentenza - “si ritiene necessario rideterminare la sanzione rispetto alle richieste
della Procura federale”. La Corte ritiene dunque che la Juventus abbia commesso l’illecito
“vista la documentazione confessoria proveniente dai dirigenti del club”. (14:13)

SPETTACOLI E CULTURA

Turismo: raddoppiano i viaggi all’estero rispetto al 2022

(LUMSANEWS) - ROMA - 30 GENNAIO - Più di 900 milioni di turisti in viaggio all’estero nel
2022. È il bilancio del Barometro United Nations World Tourism Organization (Unwto), che
riporta un numero raddoppiato rispetto a quello dell’anno precedente e rappresenta i due
terzi dei viaggi del periodo pre-pandemia. L’Europa rimane tra le destinazioni preferite dai
turisti. In Italia sono arrivate circa 56 milioni di persone dall’estero nei primi nove mesi
dell’anno, secondo i dati diffusi dalla Banca d’Italia. I turisti che hanno scelto di visitare la
penisola sono quasi il doppio del 2021 (+94%), con una riduzione del divario rispetto ai dati
pre-covid del 26%. (12:35)

Musica italiana all’estero, industria cresce del 7,6% grazie album dei Maneskin

(LUMSANEWS) – ROMA – 30 GEN - Il 2021 è stato un anno con ricavi in crescita per



l’industria musicale italiana a livello internazionale, tendenza proseguita anche nel primo
semestre del 2022. I numeri e le statistiche, messi a disposizione per la prima volta da Siae
e Italia Music Export, infatti, registrano una crescita del 7,6%, tra il 2018 e il 2021, sul
fatturato del diritto d’autore all’estero. Una nuova generazione di interpreti e autori si sta
facendo sempre più spazio nel panorama musicale italiano, sulla scia del successo dei
Maneskin, numeri uno in classifica come autori sulle piattaforme streaming a livello europeo.
Uno degli obiettivi principali delle due società, infatti, è la promozione della musica italiana
all’estero attraverso sponsorizzazioni e supporto economico di artisti italiani che intendono
farsi conoscere fuori dai confini nazionali. (13:21)

Addio ad Annie Wersching, morta a 45 anni dopo aver lottato contro il cancro

(LUMSANEWS) ROMA – 30 GEN - Si spegne a soli 45 anni la star di '24' e 'Bosch' e regina
indiscussa dei Borg in 'Star Trek' dopo una battaglia lunga due anni contro il tumore. La
scomparsa, avvenuta nella sua abitazione di Los Angeles, è stata confermata attraverso una
campagna GoFundMe creata per fornire sostegno finanziario alla famiglia dell’attrice.
Originaria di St. Louis, Annie Wersching aveva cominciato a recitare a 24 anni in un episodio
del 2002 di 'Star Trek: Enterprise'. Era apparsa poi in varie serie tra cui 'Frasier',
'Supernatural' e 'Charmed', prima di ottenere una parte regolare come Amelia Joffe in
'General Hospital' e Renee Walker in '24. (13:38)


